

опасным местом на маршруте. И хотя с утра было ясно и дул лёгкий ветерок, именно на Денали путешественников накрыл внезапный буран. Видимость — ноль! Что делать? До вершины оставалось 100 м по высоте, не оставлять же маршрут, когда подошли так близко к цели! И пермяки продолжили восхождение. Практически ощупью доползли до вершины: температура — минус 35°C, видимости нет. Самое обидное — фотоаппарат замёрз и на самой вершине сфотографироваться не удалось, но российский флаг был там успешно установлен.

Благодаря раннему выходу удалось задолго до вечера вернуться в штормовой лагерь, а все группы, которые вышли позже, в тот день вернулись, не добравшись до вершины — увязли в буране. Пермякам же благополучно спуститься помогло везение, которое сопровождало их в этом путешествии: незадолго до группы Королёва на Мак-Кинли поднялась другая российская группа, у которой был богатый спонсор, снабдивший её не только деньгами, но и огромным набором рекламных флажков. Этими флажками туристы отмечали маршрут. По ним Андрей

